



Redes de Poder MTY



EL RETO DE RAÚL LOZANO Y LAS DUDAS DE LA LEY DE EDUCACIÓN

Raúl Lozano solicitó licencia a su cargo de **diputado federal** por **Movimiento Ciudadano** y se incorporará a la **Secretaría de Medio Ambiente** del **Gobierno de Samuel García**.

Nos aseguran que hoy se estará haciendo oficial el nombramiento de Lozano.

Con este movimiento, **Alfonso Martínez** podría irse a la dirección de **Parques y Vidas Silvestre**, un puesto que dejó **Glen Villarreal**, quien se sumó a la bancada de MC, en lugar de **Miguel Flores**.

Pero, Martínez puede quedarse como subsecretario de Medio Ambiente, un cargo que, a pesar de que sería bajar un escalón, lo tomó cuando **Félix Arratia** tomó la titularidad de este ente público.

El suplente de Lozano, **Eduardo Gaona**, dejará la Oficina Ejecutiva del gobernador, un cargo que anteriormente ocupaba Flores, quien, nos dicen, en unas cuantas semanas tomará el cargo de **secretario de Gobierno**, que actualmente está en manos de **Javier Navarro**.

Nos aseguran que lo que se estaba buscando es que Navarro tenga una salida digna, apuntando a que se convierta en titular de la **Secretaría de Economía**. Veremos.

LAS DUDAS DE LA LEY DE EDUCACIÓN

En la segunda mesa de trabajo por la "nueva" **Ley de Educación**, que impulsa la legisladora del PRD, **Perla Villarreal**, volvieron a surgir más dudas por no incluir ciertas necesidades en **escuelas de Nuevo León**.

La legisladora de **Morena**, **Reyna Reyes Molina**, cuestionó la redacción contenida en el expediente legislativo, pues es ambigua y puede derivar en omisiones por parte de la autoridad educativa.

Sin duda, se abre la posibilidad a que en la práctica, no se asignen profesionales en psicología o trabajo social bajo el argumento de falta de recursos, para lo cual se seguirá in-



FOTO: @RAULLOZANO

El diputado federal de MC, Raúl Lozano, podrá incorporarse en breve a la Secretaría de Medio Ambiente del Gobierno de Samuel García.

sistiendo que exista un psicólogo en cada plantel de educación básica.

Algo se tiene que hacer al respecto en este tema, sobre todo en este estado que se dice que es de vanguardia y progreso, por lo que tendría que haber avances significativos en una **educación inclusiva**.

Otro punto que no se observa en esta ley, es que no pone sobre la mesa a las **escuelas particulares** que están prestando un **servicio público**, y que no tienen exigencias como tener equipo especial de psicólogos.

SAMUEL IMPULSA LO QUE MUEVE A NUEVO LEÓN

Con el relanzamiento de **Impulso NL**, **Samuel García** refrenda su compromiso con las **MIPymes**, otorgando **6 mil millones de pesos en créditos accesibles**, sin comisiones y con tasa baja.

El Gobernador apuesta fuerte por **sectores estratégicos** como **cultura, turismo y medio ambiente**, justo cuando el **Mundial FIFA 2026** abre nuevas oportunidades.

Las PyMes creativas podrán acceder hasta a **700 mil pesos** y las exportadoras hasta a **30 millones**. Hay visión y hay recursos.

Nuevo León sigue siendo líder nacional en financiamiento productivo. Samuel parece no solo prometer, sino también ejecutar.